



RESULTADOS DE ENTREVISTAS:

Gerencias de empresas adheridas a Pacto Global enfatizan la clave de la sostenibilidad para el éxito

El 71% de las compañías consideran que es muy importante para los inversionistas que la empresa implemente sólidos programas de sostenibilidad.

Con motivo de cumplirse un año del compromiso de los países de la ONU con los Objetivos de Desarrollo Sostenible, la red chilena produjo la publicación: "17 Objetivos de Desarrollo Sostenible: Una visión por parte de las empresas adheridas a Red Pacto Global Chile", buscando desde una perspectiva local y mundial, detectar los avances en materia de sostenibilidad.

La red local de Pacto Global Chile, que opera al alero de la Universidad Andrés Bello, realizó entrevistas y una encuesta a gerentes generales de 45 de las compañías adheridas. Asimismo, se vinculó con el estudio desarrollado a nivel mundial por Accenture y UN Global Compact, casa matriz a la cual pertenece la red chilena.

En ese sentido, las gerencias están de acuerdo en que se debe transformar el modelo de desarrollo actual hacia uno que asegure un camino sostenible, inclusivo y con visión de largo plazo, donde la empresa tiene un rol clave como factor de cambio, y donde esta no puede prescindir de hacerse cargo de los impactos que genera a sus distintos grupos de interés.

Además las empresas relacionaron sus áreas más críticas, en materia de inversión en sostenibilidad, a temas medioambientales (29%), seguido de comunidad (23%), ética (18%) y relaciones laborales (10%). Y en cuanto a la manera que los Objetivos de Desarrollo Sostenible contribuirán a resolver los problemas de la agenda mundial, 94% de las empresas encuestadas afirma que los ODS si colaborarán en la resolución de estos temas.

Mientras que a nivel mundial, la publicación denominada "The UN Global Compact-Accenture Strategy CEO Study 2016 Agenda 2030", se lleva a cabo desde hace una década



“Pacto Global es un punto de encuentro entre empresas, gobiernos, sociedad civil y otros estamentos, que permite construir en conjunto buenas prácticas en materia de sostenibilidad, acordes con los valores que promueve, y que toda empresa adherida debe practicar”.

JORGE GÓMEZ,
Gerente general Minera Doña Inés de Collahuasi.



“Adherir a los principios del Pacto Global nos ha permitido compartir desafíos y buenas prácticas con otras empresas e instituciones que forman parte de la red”.

FERNANDO REITICH,
Gerente general de Grupo CAP.



“Aguas Andinas se ha propuesto ser un gran aliado para que Chile incorpore los ODS como guía de desarrollo para el país y también para que cumpla con los compromisos que suscribió en la COP 21”.

NARCÍS BERBERENA,
Gerente general de Aguas Andinas.



“Para Global Compact, los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) no solo identifican a dónde tenemos que enfocarnos hacia el 2030 para contribuir a un mundo sostenible, sino que también definen nuevas oportunidades para las empresas en todo el mundo”.

MARGARITA DUCCI,
Directora Ejecutiva de Pacto Global Chile.

para replantear los enfoques para la creación sostenible de valor, mientras que el 78% ya ve oportunidades de dichos objetivos en el negocio principal de la compañía.

En otro ámbito, 73% de los consultados considera que las empresas deben desarrollar indicadores comunes para medir el impacto sobre los ODS. Por otro lado, 86% de los encuestados señala que las métricas de impacto estandarizadas serán primordiales para desarrollar el potencial de negocios respecto de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

El estudio destaca que más del 70% de los CEOs cree que los ODS proporcionan a las empresas un marco para reestructurar los esfuerzos de sostenibilidad, y el 78% vislumbra oportunidades para contribuir a los objetivos globales a través de su actividad principal. Asimismo, 95% estima que su empresa tiene un propósito central y un papel en la sociedad.

“Los CEOs están aceptando el mandato para la acción radical, y ven una ventana de oportunidades para la transformación. Desde el Pacto Global de la ONU vamos a involucrar a las empresas a nivel mundial con los gobiernos y la sociedad civil para cumplir con los ODS, con el objetivo de liberar todo el potencial del sector privado para remodelar la economía mundial y entregar el mundo que queremos para el año 2030”, dijo Lise Kingo, directora ejecutiva de Pacto Global de Naciones Unidas.

De hecho, según el informe, 80% de los CEOs encuestados afirma que la sustentabilidad es un elemento diferenciador en su industria, mientras que 88% cree que una mayor integración de asuntos de sostenibilidad en mercados financieros será esencial para progresar en esta materia.

y sus resultados se entregan cada tres años.

El documento incluye un sondeo a gerentes generales de 150 países y 30 sectores industriales, incluyendo temas ambientales, sociales y de gobierno.

El informe realizado por Pacto Global de Naciones Unidas y Accenture sobre CEOs y la Agenda 2030 destaca que los más de mil gerentes generales encuestados están comprometidos con los Objetivos de Desarrollo

Sostenible y los perciben como una oportunidad única para reformar sus industrias desde el ámbito de sus estrategias corporativas.

En este aspecto, el 87% de los líderes cree que los ODS proporcionan una oportunidad

Empresas Pacto Global

“NOS MOVILIZA LA REDUCCIÓN DE LAS DESIGUALDADES Y LA GENERACIÓN DE OPORTUNIDADES PARA TODOS”

BANCOESTADO:

Jessica López señala que BancoEstado es la única institución con foco en romper las barreras de acceso al sistema financiero, especialmente para personas que de otra forma no tendrían posibilidades de integrarse a los beneficios de la banca.



Por Jessica López Saffie,
Gerente general ejecutiva de BancoEstado y miembro del comité ejecutivo de Pacto Global Chile.

Como BancoEstado, en línea con el compromiso de fomentar el desarrollo del país a través de la inclusión social y financiera de sus habitantes, nos esforzamos día a día por incorporar en nuestras decisiones aquellas dimensiones sociales y ambientales que complementan nuestro rol económico como entidad pública.

De esta forma, buscamos tener una operación eficiente y rentable, que la haga sostenible financieramente y potencie su aporte al país. El resultado, son productos y decisiones con foco en acortar las brechas de desigualdad existentes, en dar acceso financiero y oportunidades a todos, así como promover el despliegue de las políticas públicas.

ATENCIÓN CON IGUALDAD

Vemos la inclusión financiera como una responsabilidad con todos, y fundamentalmente con quienes presentan mayores barreras en su

integración plena a la sociedad. Por ello, estamos desplegando una serie de soluciones para los distintos grupos minoritarios del país. En este contexto, nuestra Filial Contacto 24 Horas, inició el servicio telefónico en lenguas nativas, a la creciente población de inmigrantes haitianos en Chile, y a su vez, a personas de origen mapuche. La iniciativa, que llamamos "Proyecto de Multiculturalidad" permitirá atender, en primera instancia en Creolé y Mapudungún vía telefónica, reforzando de esta manera el rol clave que tiene BancoEstado en materia de inclusión financiera en el país, valorando el aporte de todas las culturas que trabajan por un país más próspero.

ACCESO A SERVICIOS FINANCIEROS EN EMBARCACIONES DEL ARCHIPIÉLAGO DE CHILOÉ

En un esfuerzo constante de buscar más oportunidades para todos, se suma a nuestras Cajas



Vecinas, actualmente con 18.076 puntos de atención a lo largo del país, la disposición de servicios financieros en 131 nuevas zonas del archipiélago de Chiloé. El proyecto contempla la instalación

de puntos de atención en 106 localidades apartadas y 25 islas. Cinco de estos puntos estarán disponibles en lanchas de transporte de pasajeros, permitiendo que las personas que

residen en zonas alejadas de las grandes urbes puedan acceder a realizar sus trámites bancarios, como giros de dinero, depósitos, pagos o recarga de celulares, mientras se trasladan a sus casas o sus lugares de trabajo.

El denominado "Plan Minga" de CajaVecina, permitirá que muchas familias ahorren tiempo y dinero en traslados para hacer trámites cotidianos.

FINANCIAMIENTO DE VIVIENDAS CON EFICIENCIA ENERGÉTICA

A todos nuestros esfuerzos por generar mayor valor económico y social a través de nuestros productos y servicios, se suma nuestra preocupación por aportar al cuidado medioambiental y a las políticas públicas de mitigación y adaptación al cambio climático. Por esto hemos iniciado una

serie de iniciativas que permitan financiar el uso de energías limpias.

Es así como generamos el Crédito EcoVivienda, nuestro primer producto financiero "verde", que tiene el objetivo de impulsar y democratizar la compra de viviendas nuevas, con y sin subsidio, y con certificación en eficiencia energética por sobre la norma nacional, a una tasa preferencial.

En BancoEstado estamos constantemente innovando y trabajando por la integración plena al sistema financiero de cada uno de los habitantes del país, aportando oportunidades de desarrollo a las personas, empresas y organizaciones de la sociedad civil, y buscando construir entre todos, ese tejido social que promueva una sociedad más equitativa, más colaborativa, más humana y más próspera.

MÁS INFORMACIÓN EN:



ECOVIVIENDA

EL HIPOTECARIO QUE CUIDA TU BOLSILLO Y EL PLANETA.

Nuevo Crédito Hipotecario de BancoEstado para viviendas certificadas con Eficiencia Energética por el MINVU, en letra D o superior (A,B,C) en arquitectura.

Consulta por las condiciones preferenciales llamando al **600 400 7000** o en **bancoestado.cl**

